



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 215/2024
Carta Circular No. 11/2024

Asunto: VIII Jornada Mundial de los Pobres.

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO
¡Gracia, misericordia y paz!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

Como cada año, el Papa Francisco nos convoca a celebrar en el Domingo XXXIII del Tiempo Ordinario (17 de noviembre de 2024) la VIII Jornada Mundial de los Pobres. En esta ocasión el texto bíblico inspirador es *“la oración del pobre sube hasta Dios”* (Sirácides 21,5). Un lema particularmente significativo para este año dedicado a la oración, en proximidad del comienzo del Jubileo Ordinario de 2025.

El Santo Padre reitera que los pobres tienen un lugar privilegiado en el corazón de Dios, que está atento y cercano a cada uno de ellos. Dios escucha la oración de los pobres y, ante el sufrimiento, está *“impaciente”* hasta no haberseles hecho justicia. En efecto, el libro del Sirácides lo atestigua: *“la sentencia divina no se hace esperar en favor del pobre”* (Si 21,5).

La Jornada Mundial de los Pobres es una oportunidad para tomar conciencia de la presencia de los pobres en nuestras comunidades, para comprender sus necesidades. Invito a todos los fieles de nuestra Iglesia particular que nos sumemos a las diversas iniciativas que se estarán promoviendo por parte de la Comisión diocesana para la Pastoral Social que coordina el Padre Víctor Hugo Serrano Gerardo.

A nivel diocesano, la colecta íntegra de todas las misas del Domingo 17 de noviembre se destinará para apoyar: 1) las obras de misericordia en cada comunidad parroquial (40%); 2) los proyectos diocesanos de la Pastoral Social (30%); 3) las obras de ayuda que a nivel nacional se realizan a través de Cáritas Mexicana (30%).

Pido, por consiguiente, a cada párroco o equiparable, que, a la brevedad posible, envíen a la Oficina de Economía diocesana el 60% de lo colectado en las misas de dicho domingo, o bien, lo depositen en la **Cuenta: 22000679113 Clabe: 014760220006791131 Banco: Santander**, a nombre de la **Arquidiócesis de Hermosillo, A.R.**, remitiendo copia de la ficha de depósito.

El Santo Padre enfatiza que la oración debe encontrar su autenticidad en la caridad concreta. En efecto, la oración remite a las obras y las obras a la oración: “*si la oración no se traduce en un actuar concreto es vana... la caridad sin oración corre el riesgo de convertirse en filantropía que pronto se agota*” (Cfr. *Mensaje 'Jornada Mundial de los Pobres 2024*, No. 7).

Pongamos atención a nuestros hermanos más necesitados, al estilo de Cristo, que nació, vivió, y murió pobre entre los pobres, y ser signo concreto de escucha, cercanía y atención, para atender sus necesidades con diversas iniciativas caritativas. “*Estamos llamados en toda circunstancia a ser amigos de los pobres, siguiendo las huellas de Jesús, que fue el primero en hacerse solidario con los últimos*” (Cfr. *Mensaje del Papa Francisco*, No. 10).

Dado en la sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 11 días del mes de noviembre del Año del Señor 2024.

+ *Ruy Rendón Leal*
+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo



Pbro. Adalberto Moreno Haros
Secretario Canciller